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O Centro de Ciências da 
Saúde e do Esporte (Cefid), 
da Universidade do Estado de 
Santa Catarina (Udesc), sediará 
um curso gratuito de iniciação 
à ginástica acrobática em 5 e 6 
de outubro, no Bairro Coquei-
ros, em Florianópolis, com a 
professora Márcia Colognese, 
da Confederação Brasileira de 
Ginástica.

Com vagas limitadas, o cur-
so é promovido pela CBG e 
pela Federação de Ginástica de 
Santa Catarina, com o apoio da 
Udesc Cefid. No curso, os par-
ticipantes conhecerão caracte-
rísticas e conceitos da ginástica 
acrobática. Mais informações 
podem ser obtidas pelo e-mail 
maria.kraeski@udesc.br.

A equipe de vôlei mascu-
lino de Paulo Lopes defende 
uma causa muito especial na re-
gional sul dos Jogos Abertos de 
Santa Catarina ( Jasc). O proje-
to da Associação Paulo Lopes 
(APL) foi criado há dois anos, 
especialmente dedicado à causa 
do Transtorno do Espectro Au-
tista, e, em quadra, esta men-
sagem é repassada para todo o 
estado. As finais da modalidade 
vôlei na regional sul dos Jogos 
Abertos de Santa Catarina em 
Criciúma segue em disputa até 
este domingo, 29.

As cores do uniforme da 
equipe são todas associadas ao 
autismo e Paulo Lopes abre as 
portas para inclusão no esporte 
catarinense. 

A Invest Paraná encerrou 
na sexta sua missão internacio-
nal ao Peru. Com o objetivo de 
prospectar negócios no setor de 
alimentos e bebidas, a agência 
de atração de investimentos do 
Governo do Estado promoveu 
a viagem para participar da fei-
ra Expoalimentária, uma das 
maiores do setor na América 
Latina. A programação contou 
com rodadas de negócios, reu-
niões com investidores interna-
cionais, além de programação 
especial na Embaixada do Bra-
sil em Lima. A delegação para-
naense, formada por Invest Pa-
raná, Federação das Indústrias 
do Estado do Paraná e Sistema 
Ocepar, desembarcou no Peru 
na segunda. 
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A reforma do ginásio da Es-
cola Estadual de Ensino Médio 
Adelina Isabela Konzen, em 
Venâncio Aires, começou na 
terça. A obra será feita em uma 
parceria entre o governo do Es-
tado – por meio das secretarias 
de Obras Públicas e da Educa-
ção – e o Movimento União 
BR. O investimento é de quase 
R$ 666 mil, provenientes de 
parceiros da organização sem 
fins lucrativos especializada em 
emergências climáticas. 

Pela parceria, mais duas ins-
tituições estão em atendimen-
to: Escola Estadual de Educa-
ção Básica Estado de Goiás, em 
Santa Cruz do Sul, e Colégio 
Estadual Manoel Ribas, em 
Santa Maria.

Estado e União 
BR iniciam 
reforma em 
ginásio
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R$ 8,3 milhões em centro obstétrico

98 anos do Corpo de Bombeiros

Rede mundial Oceano Limpo

PR lança revista sobre inovação

R$ 11 milhões em investimentos

Com cinco equipes da 
Força-Tarefa (FT) atu-
ando no Mato Grosso, o 
Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Santa Catarina 
(CBMSC) tem enfrenta-
do uma série de desa-
fios na região. Além de 
combater incêndios, os 
bombeiros que operam 
no município de Salto do 
Céu realizaram, neste sá-
bado, 28, o resgate de 16 
brigadistas que estavam 
perdidos em uma área 
de mata fechada.
De acordo com o sargen-
to Felipe Santiago Ama-
ro Corrêa, enquanto as 

equipes realizavam suas 
atividades na região, fo-
ram abordadas por um 
gerente de uma fazenda 
local, que informou que 
sua equipe de brigadistas 
estava desaparecida há 
mais de 24 horas na mata.
Utilizando técnicas de 
busca terrestre, os bom-
beiros catarinenses, em 
parceria com os bombei-
ros do Mato Grosso, inicia-
ram a operação de resga-
te. “Mantivemos contato 
e fomos adentrando na 
mata até conseguirmos 
localizá-los”, explicou o 
sargento.

O governador do Rio 
Grande do Sul Eduardo 
Leite assinou, na tarde da 
última sexta-feira (27/9) 
um convênio para investir 
R$ 8,3 milhões, pelo pro-
grama Avançar Mais, na 
conclusão do centro obs-
tétrico, da UTI neonatal e 
da internação obstétrica 
do Hospital Virvi Ramos, 

em Caxias do Sul. 
A secretária-adjunta da 
Saúde, Ana Costa, tam-
bém participou do ato de 
assinatura.
O município de Caxias do 
Sul deixou de contar com 
a maternidade do Hospi-
tal Pompéia, que encer-
rou o serviço em dezem-
bro de 2023. 

Após uma semana de in-
tensas atividades, o Cor-
po de Bombeiros Militar 
de Santa Catarina encer-
rou as comemorações de 
seus 98 anos com a Corri-
da do Fogo, no sábado, no 
bolsão da Beira-Mar Con-
tinental em Florianópolis.
Além de ser um evento 
esportivo, com provas de 
corrida de 5 km e 10 km e 

caminhada de 3 km, a 2ª 
Corrida do Fogo de Floria-
nópolis trouxe atrações. 
No início da tarde, foram 
montadas uma oficina de 
Atendimento Pré-Hospi-
talar e um simulado de 
incêndio em panela e bo-
tijão de gás, além da ex-
posição de viaturas, apre-
sentação dos binômios e 
da Banda de Música.

O Governo do Estado, por 
intermédio da Secretaria 
do Desenvolvimento Sus-
tentável (Sedest), formali-
zou na última quinta-feira 
(26) a adesão do Paraná 
à Rede Oceano Limpo, 
movimento liderado pela 
Cátedra Unesco para Sus-
tentabilidade do Oceano 
que visa a preservação 
e o bem-estar do meio 

ambiente marinho e dos 
ecossistemas costeiros.
A carta-compromisso foi 
assinada pelo diretor-pre-
sidente do Instituto Água 
e Terra (IAT), José Luiz 
Scroccaro, e o diretor de 
Políticas Ambientais da 
Sedest, Rafael Andreguet-
to, em solenidade em 
Paranaguá, locolizada no 
Litoral.

Lançada no início de se-
tembro pela Secretaria da 
Inovação, Modernização 
e Transformação Digital 
(SEI), a edição inaugural 
da Revista Inovação, Inte-
ligência Artificial e Gestão 
Pública está agora dispo-
nível para ser acessada de 
forma digital e gratuita 
no site da editora Íthala. A 
versão física também está 

disponível para ser com-
prada no valor de R$ 120.
A revista tem como ob-
jetivo o fomento e a di-
vulgação de pesquisas e 
estudos nas áreas de ciên-
cia, tecnologia e inovação.  
Ao todo, são 22 artigos de 
34 autores, incluindo o 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior, e diversos 
secretários estaduais

Com a participação do 
governador Eduardo Leite 
e da secretária da Saúde, 
Arita Bergmann, foram 
assinados na sexta, em 
Carazinho, convênios que 
liberam R$ 11 milhões do 
Estado que serão destina-
dos à compra de equipa-
mentos e materiais para 
hospitais da região Norte 

do Estado. Os recursos fa-
zem parte do programa 
Avançar Mais e vão qua-
lificar os atendimentos 
pelo SUS. Em um dos con-
vênios, o Estado destinará 
R$ 5 milhões para a aqui-
sição de um aparelho de 
ressonância magnética 
pelo Hospital de Clínicas 
de Carazinho. 

 Divulgação / CBMSC

Ação em meio ao combate às chamas no Mato Grosso

Bombeiros catarinenses 
resgatam brigadistas

RS inaugura Casa de Saúde 
de Santa Maria reformada

O governador Eduardo 
Leite esteve na Casa de Saú-
de de Santa Maria no sábado 
para inaugurar a restauração 
e revitalização da fachada da 
instituição. A obra recebeu o 
investimento de R$ 1 milhão 
do programa Avançar. Foram 
restaurados o telhado, beirais e 
calçadas do hospital.

“Cuidado e carinho. Para 
mim são palavras de ordem na 
gestão pública. A gente escolhe 
se colocar na vida pública é para 
fazer as pessoas a nossa volta 
mais felizes. O Estado que devia 
R$ 1,2 bilhão a instituições de 
saúde, hoje não só quitou esse 
passivo como já superou esse 
mesmo valor em investimentos 
por meio do Avançar”, celebrou 
Leite. “A estrutura do prédio da 
unidade de saúde também está 
inserida no contexto de cari-
nho e cuidado com o paciente, 
com quem chega aqui no hospi-
tal. Por isso, quando a Casa de 
Saúde apresentou esse projeto, 
ele entrou nas nossas primeiras 
etapas do Programa Avançar. 
Cada sonho que a gente realiza 
sai da pilha e abre espaço para 
novos sonhos. Tenho certeza 
que sonhando sempre em cui-
dar das pessoas com carinho, 
com capricho, a gente vai poder 
fazer muitas coisas boas juntos” 

completou o governador.
Na oportunidade, Leite e 

sua comitiva também visita-
ram o Setor de Tomografia do 
hospital, que recebeu, também 
do Estado, um tomógrafo mul-
tislice 16 canais para o serviço 
de radiologia. O equipamento 
realiza em média 700 exames 
ao mês e foi adquirido também 
com o recurso de R$ 1,3 milhão 
do Programa Avançar.

“Somos um governo que 
cuida das pessoas. Essa Casa de 
Saúde atende traumatologia de 
todo o Estado e o investimento 

no tomógrafo foi fundamental. 
Esse hospital produz muitos 
serviços para a população e, por 
isso, também fizemos um com-
plemento de R$ 3 milhões nos 
repasses de custeio pelo Progra-
ma Assistir”, comentou a secre-
tária-adjunta da Secretaria da 
Saúde do RS, Ana Costa.

A instituição ainda deverá 
ser contemplada com mais R$ 
1,19 milhão para moderniza-
ção do elevador que dá acesso 
às gestantes na maternidade. 
Somado este processo, ainda 
em tramitação, o total destina-

do à Casa de Saúde pelo Avan-
çar na Saúde alcançará R$ 3,49 
milhões.

“Essa construção não são 
apenas tijolos. São a história 
de muita gente que construí-
ram essa instituição ao longo 
de muitos anos. O sentimento 
é de gratidão por podermos 
apresentar nossos sonhos que 
hoje estamos aqui realizando”, 
afirmou a irmã Liliane Alves 
Pereira, diretora-presidente da 
Associação Franciscana de As-
sistência à Saúde, mantenedora 
da Casa de Saúde.

Instituição recebeu R$ 2,3 milhões do Avançar para reforma 
Mauricio Tonetto / Secom

Total destinado à Casa de Saúde pelo Avançar na Saúde alcançará R$ 3,49 milhões

A Secretaria de Infraes-
trutura e Logística do Paraná 
(SEIL) publicou nesta semana 
um edital para contratar a ela-
boração de projetos e fabrica-
ção de duas embarcações do 
tipo catamarã, que serão utili-
zadas na travessia entre Pontal 
do Sul, em Pontal do Paraná, e 
a Ilha do Mel, em Paranaguá, 
no Litoral. As embarcações vão 
operar na rota entre o Terminal 
de Embarque de Pontal do Sul 
e a comunidade de Nova Brasí-
lia, e entre o terminal de Pontal 
do Sul e a comunidade de En-
cantadas.

“Estamos cumprindo o 
papel da Secretaria de Infraes-
trutura e Logística do Para-
ná, que é atuar nos modais de 
transporte, garantindo o des-
locamento do cidadão. Na tra-
vessia da Ilha do Mel, especi-
ficamente, realizamos estudos 
que apontaram mais de 688 
mil travessias realizadas em 
um ano, entre a ilha e Pontal 
do Sul, em sua maioria utili-
zando embarcações locais, boa 

parte delas fabricadas de modo 
artesanal”, explica o secretário 
Sandro Alex.

“Elas atendem uma deman-
da, mas esses mesmos estudos 
apontaram a necessidade de 
expandir muito mais o atendi-
mento à população e também 
ao turismo da região, uma das 
principais fontes de renda da 
ilha. Vamos proporcionar isso 
com embarcações modernas, 
exclusivas para essa função, 
e também atendendo todos 

os critérios de acessibilidade 
atuais, facilitando o desloca-
mento das pessoas com mo-
bilidade reduzida”, afirma o 
secretário.

A licitação tem orçamento 
estimado em R$ 14.964.150,98 
e terá sessão de abertura de pro-
postas no dia 2 de janeiro, no 
portal de compras do governo 
federal, o compras.gov, sendo 
os critérios para definir o ven-
cedor a proposta de preços e a 
proposta técnica.

Após assinatura de contra-
to e emissão de ordem de servi-
ço, a vencedora terá um prazo 
total de 343 dias. Os primeiros 
140 dias serão dedicadas aos 
projetos, com o primeiro cata-
marã devendo ser entregue em 
até 231 dias e o segundo em 
até 294 dias após o início das 
atividades.

A empresa que for contra-
tada vai elaborar os projetos 
das embarcações a partir de 
um anteprojeto da SEIL, que 
prevê estruturas em alumínio 
naval, capacidade de trans-
porte de no mínimo 70 pas-
sageiros sentados no convés 
principal e passageiros em pé 
no convés superior, que deve-
rá ser coberto.

As embarcações devem ter 
entre 17 e 20 metros de com-
primento, propulsão via motor 
a diesel, e todos os equipamen-
tos de navegação e segurança, 
seguindo os critérios, normati-
vas e legislação vigente quanto a 
embarcações para transporte de 
passageiros em mar aberto.

Edital para travessia da Ilha do Mel
Gabriel Rosa

Estado vai investir R$ 14,9 milhões em duas embarcações


